



Ordre de Saint-Gabriel

Dossier de presse

Cérémonie d'adoubement des Chevaliers de l'Ordre de Saint-Gabriel 1^{er} décembre 2014 – Cercle Royal Gaulois

Le 1^{er} décembre dernier s'est déroulée au Cercle Royal Gaulois (BRUXELLES) la Cérémonie d'adoubement des Chevaliers de l'Ordre de Saint-Gabriel, en présence et sous le patronage de S.A.R. la Princesse Alexandre de Belgique.

Ce sont ainsi une dizaine de Chevaliers et Dame d'Honneur qui ont été reçus dans l'Ordre, en provenance de Belgique, de France et de Suisse.

Des décorations (Croix du Mérite de l'Ordre de Saint-Gabriel) ont également été remises à quelques membres de l'Ordre.

Parmi ceux-ci, le Gouverneur de la Province de Liège, Monsieur Michel FORET, s'est vu remettre l'insigne d'Officier du Mérite de l'Ordre de Saint-Gabriel pour ses activités liées au développement international.

Parmi les personnalités présentes, Madame Natacha AMAL, la célèbre comédienne connue notamment pour son rôle du Procureur Elisabeth BROCHENE dans la série TV « Femmes de Loi », mais également très active dans diverses œuvres caritatives.

Un chèque de 10.000 € a été remis à la Princesse Alexandre de Belgique au profit de la Fondation d'Entraide Prince et Princesse Alexandre de Belgique, dont l'objectif est de se mettre au service des personnes fragilisées par la vie et la maladie (familles et enfants défavorisés, malades, personnes handicapées ou dans le besoin), qui peuvent trouver auprès du Fonds aide et soutien.

Elle intervient ainsi chaque année auprès de particuliers, d'œuvres ou d'actions parfois méconnues qui se retrouvent seuls face aux défis à relever.

Les œuvres de l'Ordre de Saint-Gabriel viennent également en appui à des projets humanitaires, comme la fourniture de matériel médical vers deux hôpitaux de Côte d'Ivoire et une nouvelle clinique en construction à Madagascar, ou un don pour la rénovation d'une aile dédiée à la mère et l'enfant, à l'Hôpital de Yamoussoukro.

L'Ordre de Saint Gabriel est un ordre européen laïc, créé fin 2010, à l'initiative de Consuls honoraires accrédités dans différents pays (Autriche, Belgique, France, Hongrie, ...), dont l'objectif est de promouvoir la paix et le développement dans le monde.

Il s'inscrit dans la tradition des Ordres de Chevalerie médiévaux et fonctionne selon une vision universelle de paix, afin de favoriser les actions individuelles ou collectives destinées aux pays les plus démunis.

Informations :

Ordre de Saint-Gabriel
Rue Philippe le Bon 58, 1000 BRUXELLES



S.A.R. la Princesse Alexandre de Belgique entourée des membres de l'Ordre et des nouveaux adoubés



Le Grand Maître de l'Ordre le Comte Roland ROUX de BOUTECHOUX de CHAVANES et le Bailli général f.f. Pascal BECKERS remettent un chèque de 10.000 € à S.A.R. la Princesse Alexandre de Belgique



Le Grand Maître de l'Ordre le Comte Roland ROUX de BOUTECHOUX de CHAVANES, accompagné du Lieutenant général de Belgique Alain van BELLINGEN, remet la décoration d'Officier du Mérite de l'Ordre au Gouverneur de la Province de Liège Michel FORET



Adoubement de nouveaux Chevaliers et Dame d'Honneur



Elévation à la Commanderie par le Grand Maître de l'Ordre
Roland ROUX de BOUTECHOUX de CHAVANES



Le dîner donné pour l'occasion au Cercle Royal gaulois